



LkjIP

(Laporan Capaian Kinerja Instansi Pemerintah)
Laporan Capaian Kinerja Triwulan II

DPMPTSP KOTA LANGSA TAHUN 2024

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayahNya sehingga tersajinya Laporan capaian Kinerja Per Triwulan dalam bentuk LkjIP pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Tahun 2024 dapat diselesaikan dengan baik dan lancar. Penyusunan Capaian Kinerja Per Triwulan ini sebagai media pertanggungjawaban berisi informasi capaian atas kinerja instansi pemerintah berupa laporan rutin Per Triwulan, yang berfungsi sebagai umpan balik pengambilan keputusan pihak – pihak terkait juga sebagai alat perbaikan manajemen pemerintahan dilingkungan Instansi Pemerintah.

Manfaat dari Laporan Capaian Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) adalah mendorong instansi pemerintah untuk menyelenggarakan tugas pemerintahan dan pembangunan secara baik dan benar (Good Governance) secara efisien, efektif dan responsif terhadap masyarakat dan lingkungannya, memberi masukan dan umpan balik bagi yang berkepentingan untuk dasar pengambilan keputusan dan peningkatan kinerja instansi pemerintah dalam memelihara kepercayaan masyarakat kepada pemerintah.

Bentuk laporan ini telah disusun berdasarkan data-data yang ada di Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Langsa. Untuk kesempurnaan laporan ini kami selalu membuka diri terhadap saran, masukan dari semua pihak agar Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Langsa dapat melaksanakan tugas pokok dan fungsinya lebih baik dalam mengemban amanah visi dan misi Pemerintah Kota Langsa.

Demikian Laporan ini dibuat, semoga laporan ini dapat berguna dan bermanfaat .

Langsa, 29 Juni 2024
Kepala Dinas Penanaman Modal
dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kota Langsa



RUSLI JUFRI, S.Sos.I

Pembina Tk.I

NIP. 19670406 199603 1 003

**LAPORAN KINERJA INSTANSI PEMERINTAH
(LKjIP) TRIWULAN II TAHUN 2024**

Pengukuran Kinerja Tahun 2024

Pengukuran Capaian Kinerja dilakukan dengan cara membandingkan antara target capaian setiap indikator sasaran yang telah ditetapkan dalam perjanjian kinerja dengan realisasinya.

Harus ditegaskan kembali bahwa dengan Sarana dan Prasarana yang belum memadai dinas penanaman modal dituntut untuk mampu memberikan kinerja, namun begitu pada tahun 2024 kinerja DPMPTSP dinyatakan berhasil.

Hal ini dibuktikan dengan kemampuan DPMPTSP dalam menjawab tantangan-tantangan yang diberikan dalam hal pelayanan publik oleh ombudsman dan MENPAN RB. Kemudian dalam hal pencapaian indikator kinerja dari 4 indikator kinerja terdiri dari 4 sasaran kinerja dinyatakan berhasil.

Secara keseluruhan capaian Kinerja Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Langsa Tahun 2024 adalah sebagai berikut :

Capaian Kinerja DPMPTSP Tahun 2024

No	Sasaran	Indikator	Target Capaian 2024
1	Meningkatnya Tata Kelola Pemerintahan yang Berorientasi Kinerja	Nilai LHE SAKIP	68,80 Nilai
2	Meningkatnya Nilai Realisasi Investasi yang Berskala Nasional	Realisasi Investasi	Rp.186.979.006.589,-
3	Meningkatnya Penerbitan Perizinan dan Non Perizinan Jasa Usaha	Tingkat Pertumbuhan Perizinan	5,8 Persen
4	Meningkatnya Efektifitas dan Kemudahan Pelayanan Perizinan	Indeks Kepuasan Masyarakat	86,00 Indeks

A. Meningkatnya Tata Kelola Pemerintahan yang Berorientasi Kinerja

Untuk mendukung terwujudnya tata kelola pemerintahan yang berorientasi kinerja dibutuhkan peran dari seluruh pemangku Jabatan.

Pada Triwulan II Tahun 2024 Tata kelola pemerintahan yang berorientasi Kinerja memperoleh capaiannya sebagai berikut :

URAIAN	INDIKATOR	TARGET PER TAHUN	REALISASI PER TRIWULAN	CAPAIAN PER TRIWULAN
Triwulan II	Nilai LHE SAKIP	68,80 Nilai	68,90 Nilai	100%

Berdasarkan Data LHE Inspektorat Tahun 2024

B. Meningkatnya Nilai realisasi Investasi yang Berskala Nasional

Untuk mendukung terwujudnya peningkatan nilai investasi dibutuhkan peran dari seluruh pemangku Jabatan. Karena dalam hal menarik investor bukan hal yang mudah, dibutuhkan keseriusan dari pemerintah daerah. Banyak faktor-faktor pendukung yang memang harus dipenuhi untuk menggiring investor masuk kesuatu daerah, diantaranya adanya kawasan industri dan faktor keamanan.

Pada Triwulan II Tahun 2024 dapat dijelaskan investasi Kota Langsa dan capaiannya sebagai berikut :

URAIAN	INDIKATOR	TARGET PER TAHUN	REALISASI PER TRIWULAN	CAPAIAN PER TRIWULAN
Triwulan II	Realisasi Investasi	Rp. 186.979.006.589	Rp.0	0%

Berdasarkan Data dari LKPM Online Tahun 2024

C. Meningkatnya Penerbitan Perizinan dan Non Perizinan Jasa Usaha

Jaminan kemudahan dan kepastian bagi pelaku usaha merupakan salah satu kunci bagi pemerintah untuk meningkatkan daya saing nasional. Pada Tahun 2024 dapat dijelaskan tingkat pertumbuhan perizinan dan capaiannya sebagai berikut :

URAIAN	INDIKATOR	TARGET PER TAHUN	REALISASI PER TRIWULAN	CAPAIAN PER TRIWULAN
Triwulan II	Tingkat Pertumbuhan Perizinan	5,8%	81,47%	100%

Berdasarkan Data dari OSS-RBA Bidang Tahun 2024

Rumus mencari Pesentase kenaikan Realisasi Perizinan

$$= \frac{\text{Nilai akhir}-\text{Nilai Awal}}{\text{Nilai Awal}} \times 100$$

$$= \frac{\text{Jumlah Perizinan TW II Tahun 2024}-\text{Jumlah Perizinan TW I Tahun 2024}}{\text{Jumlah Perizinan TW I Tahun 2024}} \times 100\%$$

$$= \frac{3105-1711}{1711} \times 100$$

$$= \frac{1394}{1711} \times 100$$

$$= 0,8147 \times 100$$

$$= 81,47\%$$

D. Meningkatnya Efektivitas dan Kemudahan Pelayanan Perizinan

Upaya Meningkatkan pelayanan perizinan kepada masyarakat Melalui Jumlah IKM belum dilaksanakan analisis penilaiannya sehingga ketetapan nilai IKM belum diperoleh.

Oleh karena itu peningkatan tidak dapat diukur dari indikator Survey Kepuasan Masyarakat dengan Target dan Realisasi sebagai berikut:

URAIAN	INDIKATOR	TARGET PER TAHUN	REALISASI PER TRIWULAN	CAPAIAN PER TRIWULAN
Triwulan II	Persentase jumlah IKM yang diterbitkan	86 Indeks	0	0 Indeks